



Im Rahmen der Vollversammlung des Bildungsausschusses wurde im Dezember des letzten Jahres ein neuer Ausschuss gewählt. Andreas Vallazza und Ruth Grün-

## Neuer Vorstand

felder stellten sich nicht mehr der Wahl, werden den Bildungsausschuss aber auch weiterhin als Rechnungsrevisoren unterstützen und begleiten. Monika Klement hingegen hat nach vielen Jahren der Mitarbeit ihr Amt abgegeben. Ihnen allen sei für ihren langjährigen Einsatz herzlich gedankt. Leider fehlt im Ausschuss je eine direkte Kontaktperson aus Aicha und Natz, die die Anfragen der dortigen Vereine sammelt und weiterleitet. Es wäre daher wünschenswert, wenn noch zwei weitere Mitarbeiter das Team verstärken würden. Interessierte können sich jederzeit melden. In der ersten, konstituierten Sitzung wurden die Aufgaben des neuen Ausschusses verteilt: Manuel Niedermair ist Vorsitzender ([\[schuss.org\]\(mailto:schuss.org\)\) und Kontaktperson für Raas und Schabs sowie für Leihgeräte, Harald Haitsma ist sein Vize \(\[harald@bildungsausschuss.org\]\(mailto:harald@bildungsausschuss.org\)\) und der Kontaktperson für Raas und die Medien, Kassiererin Christine Pichler \(\[christine@bildungsausschuss.org\]\(mailto:christine@bildungsausschuss.org\)\) und Schriftführerin Bernadette Grießmair \(\[bernadette@bildungsausschuss.org\]\(mailto:bernadette@bildungsausschuss.org\)\) sind die Ansprechpersonen für Viums und Natz und Stefan Niedermair ist Kontaktperson für Aicha und Schabs. Aufgrund der Neuorganisation innerhalb des Vereins wird das neue Programm voraussichtlich im Juni erscheinen. Die Vereine können sich weiterhin für ihre Veranstaltungen bei den Zuständigen melden. Weitere Infos findet man auch unter \[www.bildungsausschuss.org\]\(http://www.bildungsausschuss.org\).](mailto:manuel@bildungsaus-</a></p></div><div data-bbox=)